



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Jaksa Periksa Kakanwil Kemenag

Pengusutan Dana MTQ Provinsi di Mukomuko

BENGKULU - Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kementerian Agama Provinsi Bengkulu, H. Bustasar memenuhi panggilan Kejati Bengkulu, kemarin (20/2). Dia dimintai keterangan terkait penggunaan dana MTQ XXIV tingkat Provinsi Bengkulu di Kabupaten Mukomuko 7-12 Oktober 2019 lalu yang sedang diusut Kejati.

"Ya, karena ada panggilan saya datang. Saya menjelaskan sejauh yang diketahui, agar proses ini dapat berjalan dengan baik. Untuk lebih jelasnya tentu ditanyakan ke Ketua Pelaksana kegiatan MTQ Provinsi di Kabupaten Mukomuko. Kalau Kakanwil itu kan hanya melaksanakan tugas agar kegiatan tersebut berjalan dengan baik. Sehingga dapat menciptakan qori dan qoriah yang terbaik," jelasnya kepada awak media usai memberi keterangan ke penyidik Kejati Bengkulu.

Ditanya lebih jauh apa saja

yang telah dijelaskan ke jaksa, Bustasar tak dapat menyampaikannya secara rinci. Dia hanya mengatakan bahwa pertanyaan jaksa fokus pada pelaksanaan kegiatan MTQ di Mukomuko. "Pertanyaannya ya hanya terkait pelaksanaan kegiatan MTQ itu. Apakah berjalan dengan baik itu saja. Soal anggaran saya sampaikan tanyakan ke ketua pelaksana, kita (Kemenag) hanya terkait teknis agar kegiatan MTQ berjalan lancar. Kalau nanti saya dipanggil lagi untuk memberikan penjelasan, tentu saya hadir," ujarnya sambil berjalan meninggalkan gedung Kejati Bengkulu.

Sebelumnya, penyidik Kejati Bengkulu sudah memeriksa Mujiyanto selaku Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) Biro Kesejahteraan Masyarakat (Kesra) Provinsi Bengkulu. Kemudian Gazali, Kepala Bagian Kerukunan Umat Beragama, Sosial dan Kesehatan, Tenaga Kerja dan Transmigrasi. Juga memeriksa Karo Kesra Setda Provinsi Bengkulu, Edi Hartawan.(cw3)